
 
2024 年 12 月 6 日 第 3493回例会 

                  於： 横須賀商工会議所 

＜点鐘・開会＞ １２：３０ 高 橋 会長 

＜斉    唱＞ 「君が代」「奉仕の理想」 

＜唱 和＞ 「四つのテスト」 

＜ゲスト紹介＞ ＊リエゾン株式会社 代表取締役 石 川 孔 紀 様 

 ＊青少年交換留学生       Lualy Rehen HOFER TURCATO  さん 

＜誕 生 月 祝＞ ＊高 橋 隆 一（S.36.12.06） ＊梁 井 康 市（S.36.12.07） 

 ＊三 井 英 夫（S.42.12.09） ＊鈴 木 之 一（S.33.12.24） 

 ＊角 井 駿 輔（S.60.12.24） ＊臼 井  健 （S.48.12.25） 

 ＊宮 島 才 一（S.24.12.26）                    各会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜入 会 月 祝＞ ＊田 邉 一 三 ＊澤 田 菊 江 ＊前 田 長 生 ＊Enora Rogers 

 ＊杉 浦 浩 子                           各会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜新会員入会式 ＞ ＊

真 野 俊 和 会員 

＜会 長 報 告＞ ＊ガバナー事務所より 

  ・ロータリーレート変更のお知らせ １２月１日より１㌦１５３円⇒１５０円 

  ・２０２５－２６年度『ロータリーの友』表紙を飾る絵 大募集について 

＜委員長報告＞ ＊雑誌委員会 江口副委員長よりロータリーの友１２月号 

 ＊出席委員会 角井副委員長より１１月分出席報告 １１月分平均出席率 ７４．５４％ 

 会員数 出席対象者数 出席数(ZOOM出席数) 欠席数 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 出席率 

１１月１日 １１６名 １０３名  ６５名(１名) ３８名   ８名 ７０．８７％ 

   ８日 １１６名  ９７名  ４５名 ５２名  ２８名 ７２．２８％ 

  １５日 １１５名 １０４名  ７６名(３名) ２８名  ２１名 ８７．３９％ 

  ２９日 １１６名 １０４名  ６３名(１名) ４１名   ８名 ６７．６２％ 



＜青少年交換留学生へ小遣い授与＞ 会長より Lualy Rehen HOFER TURCATOさんへ 

＜幹 事 報 告＞ ＊年忘れ家族会会費徴収について 

 ＊例会終了後ＩＭ実行委員会／国際奉仕委員会 開催 

＜出 席 報 告＞ ＊出席委員会 角井副委員長より１２月６日の出席報告 

会 員 数 出席対象者数 出席数(ZOOM出席数） 欠 席 数 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 出 席 率 

１１７名 １０６名 ７７名（２名） ２９名 ３名 ７４．０７％ 

      メーキャップ：小沢、北村、八巻 各会員 地区委員会出席 

＜ニコニコ報告＞ 

 ・三    役 リエゾン㈱代表取締役 石川孔紀様、青少年交換留学生 ルアリーさん、ようこそ横須 

         賀ＲＣ例会にお越し下さいました！最後までごゆっくりお過ごし下さい。 

 ・植 田、権 田、勝 見、鈴木（孝）、田 中、齋藤（眞）、山 下、比 護 各会員 

         リエゾン㈱代表取締役 石川孔紀様、青少年交換留学生 Lualy  Rehen Hofer TURCATO 

         さんようこそお越しくださいました。ごゆっくり例会をお楽しみください。 

 ・高 橋、梁 井、鈴木（之）、角 井、宮 島 各会員 誕生月祝いとして。 

 ・田 邉、澤 田、前 田、Enora、杉 浦 各会員 入会月祝いとして。 

 ・前 川 会員 誕生月祝いとして（１１月分） 

 ・三    役 渡辺 努会員、大変長らくお待たしました。新会員卓話楽しみにしています！ 

 ・大 石、岡田（圭）、梁 井、椿、小 澤、大野（健）、苅 山、角 井、川 名、 

  植 田、杵 渕、小 平、江 口、竹 株、吉田（清）、長 尾、濱 田、徳 永、 

  松本（明）、前 田、八 木、鈴木（豊）、澤 田、田 邉、根 岸、谷、岡田（英）、 

  萩 原、鷲 尾、藤 村、小保内、齋藤（眞）、三 堀 各会員 

         本日は渡辺努会員の新会員卓話です。多才で魅力的な素顔に触れられる機会と楽しみに 

         しております。本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

 ・渡辺（努）  会員 本日の卓話、久々にたいへん緊張しております。面白い話ができませんが少し長い自己 

         紹介だと思って頑張ります！ 

 ・三    役 新会員 真野俊和会員、入会おめでとうございます。ロータリーライフを一緒に楽しみ 

         ましょう！ 

 ・石 田、梶 木、植 田、杉 浦、野 坂、柴 田、 

  濱 田、澤 田、岡田（英）、齋藤（愼）、小保内、齋藤（眞） 各会員 

         真野俊和会員入会おめでとうございます。共にロータリーライフを楽しみましょう！！ 

 ・真 野 会員 本日入会させて頂く真野と申します。何卒宜しくお願い致します。 

 ・角井地区ローターアクト委員長 １２/８(日)に第３６回ローターアクト地区大会が開催されます。 

         昨年の横須賀大会の熱気そのままに総勢１００名以上の参加者で鎌倉建長寺での座禅体 

         験を行います。ご参加の会員のみなさま、よろしくお願いいたします。 

 ・齋藤（秀）地区米山委員長 明日は米山国際交流会です。各国の料理を米山奨学生が振舞います。北村会員､ 

         眞且会員ご参加ありがとうございます。日曜日はアクト地区大会。鎌倉参加します。 

 ・齋藤（愼）会員 前田会員、昨日は大変お世話になりました。よろしくお願い申し上げます。 

 ・高 橋、小山（美） 両会員 早いもので師走に入りましたね。今年の流行語大賞は時代、世代、個人間ギ 

         ャップの存在を前提に話し合いを重ね共通解を探るというテーマが話題となった「ふて 

         ほど」でした。皆さんはどんな一年でしたか。 

 ・大 石、大野（健）、加藤（淳）、川 名、植 田、秋 葉、齋藤（隆）、吉田（清）、長 尾、 

  濱 田、鈴木（孝）、鈴木（豊）、澤 田、吉田（久）、小保内、鈴木（之）、齋藤（眞）、小林（一） 各会員 

         高橋会長お誕生日おめでとうございます。これからも国防色豊かな楽しい例会をよろし 

         くお願いいたします。 

 ・高 橋 会長 本日、例会日に６３歳となります。「責務の完遂」を目指し７ヵ月邁進いたします。 

 

＜年 次 総 会＞ ＊総会成立報告 出席定数を満たし、総会が成立することを報告。 

 ＊第１号議案 ２０２６～２０２７年度会長ノミニー選出の件：渡邉 磨会員 



 ＊第２号議案 ２０２５～２０２６年度理事役員選出の件 

  ・会長 ：山下 和男 ・会長エレクト：渡邉  磨  ・副会長 ：鈴木 孝博 

  ・幹事 ：鈴木 豊司 ・ＳＡＡ   ：小山 美智恵 ・会計  ：鷲尾 精一 

  ・理事 ：物井 宏介 ・理事    ：植田 威   ・理事  ：小林 一博 

  ・理事 ：鈴木 之一 ・理事    ：小山 美智恵 ・直前会長：高橋 隆一 

  ・副幹事：八木 達也 ・副ＳＡＡ  ：椿 和香   ・監事  ：三堀 孝夫 

                                    各会員 

   第１号議案、第２号議案は共に満場一致で成立。 

 ＊ネパール給水プロジェクトの件 

  以下の内容について承認された。 

  ・以下２点に留意しながら、次年度、次々年度に本プロジェクトを進めていく。 

  ・会員からの質問に対しては調査の上逐次報告する。 

  ・大きな問題点が発生した場合にはプロジェクトの見直しも含めて検討する。 

 

＜新会員卓話＞   ～  お客様の“いざ”をお守りする「ご契約内容確認運動」～ 

                                   渡 辺   努 会員 

昨年６月入会させていただきました渡辺です。本

日は新会員卓話として私の発表のお時間をいただ

き誠にありがとうございます。入会から１年以上経

ちますが、まだまだ慣れないことや、気づかぬ点も

ありご迷惑をおかけしております。また、昨年から

今年にかけて損保業界及び弊社を取り巻く一連の

報道に際にしましては、お騒がせしておりますこ

と、この場をおかりしまして、あらためましてお詫

び申し上げます。 

私は１９６８年（昭和４３年）生まれ、現在５６

歳、血液型は「Ａ」型です。「ＭＢＴＩ診断」での

タイプは「指揮官」です。現在の家族構成は、妻５

４歳、長男２８歳、長女２５歳、それと愛犬５歳で

す。横浜市港南区には２０年前から住んでおりま

す。１９９１年に東京海上入社、総合職は４５０名、

一般職は７００名おりバブル期における歴史的な

最多採用人数でした。結婚翌年に長男が生まれ、中

高は西日暮里駅前、東京にある赤門の大学を出て、

今は某商社に勤務しています。昨年４月からＬＡ（ロサンゼルス）へ海外赴任中です。そして昨年１０月に

ＬＡで孫が誕生し、ミドルネームは「グレース」です。妻は昨年渡米しましたが、私と孫との対面は息子家

族が一時帰国した６月でした。長女は大学卒業まで競泳を続け、小中学生でジュニアオリンピックに出場し

全国入賞、高校・大学でもインハイ、インカレに出場していました。現在は某都市銀行に勤務しています。

私の妹の子供、甥の小倉光希矢（おぐら みきや）は國學院栃木（高１全国準優勝）から明治大学ラグビー部

に進みました。来年は試合に出場できるよう期待しています。愛犬の「ジャンティ」はデコピンと同じユニ

フォームを着て散歩しています。 

私の出身・生まれは東京都足立区、北千住です。家族は父親、母親、妹。ドラマ「３年Ｂ組金八先生」で

映った荒川の土手が幼少期の私の遊び場、高校野球の練習グラウンドでした。北千住もイメージが変わり若

者うけし、ドラマ「孤独のグルメ」でも人気のタイ料理店が取り上げられました。中学・高校は普通の公立

学校、小学校３年生から野球チームに入りました。都立高校で硬式野球ができる都立足立西高校に進学。無

名の高校でしたが、想像以上の活躍ができました。（野球の上手な）幼馴染達がたまたまその高校に集まった



奇跡でした。高２の東京都秋季大会１回戦で優勝候補の岩倉高校を３対１で破り、２回戦は早実に１対０で

延長１２回サヨナラ勝ち、準決勝の帝京戦では６回ツーアウトまで５対０とリード。あと一歩のところで逆

転負けしましたが、春のセンバツ出場補欠校に選出されました。大学では準硬式野球で活躍でき、大学３年

生で「オール関東」に選抜され全国ブロック優勝、大学４年生での選抜では海外遠征（台湾）メンバーに選

ばれるなど貴重な経験ができました。 

東京海上日動・横須賀支社の概略についてご説明します。横須賀、三浦エリアの全社損保収保規模は約１

１３億円、そのうちの当社収保は約４２億円、当社収保実額は同業他社対比実額でトップであり、お客様と

代理店の皆さまのご支持とご支援のおかげであると感謝申し上げます。代理店さんの数は約１１０店で、専

業ウェイト約６０％、兼業約４０％です。私の前場所は福島支店でしたが、２０１９年と２０２１年に大き

な台風水災被害と地震被害を受け、そこで災害対策関連の陣頭指揮をとり、損保会社の社員としての使命感、

地域のお客様への貢献、お客様をお守りすることができなかった悔しさなど、多くの貴重な経験を得ること

ができました。福島県は何よりも２０１１年３月１１日の東日本大震災で多大な影響を受けた県の一つであ

り、現地の社員メンバーや代理店さんは、強い使命感、いざという時に保険でお客様をお守りしたい、お役

に立ちたいとの思いを人一倍もっており、その熱い思いに直接触れながら仕事ができたことは、私の人生観

に大きな影響を与えてくれました。私は横須賀支社長として、また損害保険会社社員として、これまで地震、

台風をはじめとした自然災害の教訓を活かし、今年度は「ご契約内容確認運動」のスローガンを掲げて取り

組みを進めています。「お客様起点の営業活動」の実現に向けて、お客様のいざという時にお役に立つために、

正しいご契約となっているかの確認、十分な補償となっているかの確認、事故報告を含めた当社および代理

店さんとの多様な連絡手段が確保できているかどうかの確認、これらを総称して「ご契約内容確認運動」と

言っております。支社メンバーや代理店さんへの取り組み強化の啓蒙、取り組み活動を行っております。特

別なことは何もありませんが、お客様から期待されていること、当たり前のことだと思われていることを当

たり前に行えるよう徹底を図っていきたいと考えています。まだまだ取り組みの途上との認識ではございま

すが、横須賀、三浦エリアを中心としたお客様に安心と安全をお届けしてまいりたいと存じます。 

 以上をもちまして私の卓話の結びとさせていただきます。ご清聴いただき誠にありがとうございました。 

 

 

 

＜閉会・点鐘＞ １３：３０ 高 橋 会長 

 

 週報担当 渡 辺   努 


